

# «La Upc ha de ser movimiento organizado», según el Pucc

Tenerife Las Palmas EL DIA

Acerca del punto de vista del Pucc sobre la crisis de Pcu y el futuro de la Upc, el comité ejecutivo del Partido de Unificación Comunista de Canarias ha facilitado un escrito al periódico.

En él se aboga, entre otras cosas, porque la Unión del Pueblo Canario, «aun siendo una coalición, debe convertirse en un movimiento organizado». También se dice: «la continuidad de la Upc está fuera de toda duda, como también está fuera de toda duda que esta continuidad sólo se puede basar en la unidad férrea de todos sus miembros sobre un programa que hay que seguir desarrollando con todo rigor, pero a partir de esa unidad».

Finalmente, se hace un llamamiento al apoyo masivo a los representantes electos de Upc y a la crítica constructiva de su trabajo, «que a partir de ahora ha de ser controlado democráticamente por las asambleas».

## PUNTUALIZACIONES EN LAS PALMAS

El secretario insular de Las Palmas de Pueblo Canario Unido, ha informado de

que en su última reunión del pasado martes, día 11, acordó difundir un comunicado «dado que a raíz de la asamblea del 11 de agosto se ha multiplicado la confusión entre nuestro pueblo, en razón a la campaña tendenciosa que desde entonces viene realizando la facción escindida de Pcu».

Y hacen, entre otras puntualizaciones:

«El comité insular de Pcu sigue representado, juntamente con el secretario insular, a los auténticos militantes de Pcu en esta isla. En el primero de los citados organismos están presentes a través de sus delegados los comités populares de Arenales, Alcaravaneras, Triana-Vegueta, Lomo Blanco Shamann, profesionales, estudiantes, magisterio y el más reciente de El Polvorín».

«Son totalmente falsos y no responden a la inmensa mayoría de los comités los comunicados supuestos de Triana-Vegueta, Arenales y Shamann, siendo especialmente grave la falsedad en este último comité que sigue unido en torno a las posiciones de P-CU».

El secretario insular de Pcu denuncia «que algunos de los supuestos comités que ha enviado comunicados son supuestos».